

## La Pierre météoritique

La pierre météoritique, matière mystérieuse venant du ciel, tombant de celui-ci en notre monde, s'écrasant en de multiples endroits hasardeux. Ce minéral est l'un des plus anciens et moins "connus" de notre monde.

Les grands théoriciens de la magie et alchimistes ont su déterminer avec les années la composition de celui-ci. Ce dernier serait composé de fragments d'âme. Mais pour comprendre son potentiel et sa provenance il faut reculer en arrière et se pencher vers la théologie.

Chaque être vivant en ce plan a une âme, celle-ci est la source de votre vie, de votre pouvoir, elle est la représentation de votre force, de votre potentiel ainsi que de vos accomplissements et exploits. Plus votre enveloppe physique est "puissante", plus votre âme le sera.

Si nous prenons en compte que chaque âme est actuellement un plan, cela justifierait l'ampleur des plans que les autres divinités ont, cela expliquerait aussi pour les chefs de panthéons ont des plans plus imposants et que les dieux plus mineurs gravitent autour et s'alimentent de leur toute puissance.

Cette approche est on ne peut plus renforcée par le fait que l'âme est la "nourriture" des dieux, ceux-ci s'en nourriraient pour augmenter leur puissance ce qui explique aussi le fait que certains plans de dieux grandissent plus vite que d'autres, cela dépend de leurs croyants !

Alors, considérant les faits plus énumérés plus hauts, Un plan est une âme, une âme est une étoile et celle-ci a la capacité de grossir et de devenir plus imposante et ainsi même de se déplacer à un certain point. Si nous prenons en compte cette approche les étoiles filantes seraient actuellement des âmes qui vont rejoindre leur divinité à la mort de leur enveloppe charnelle. Alors, les pierres météoritiques seraient potentiellement des âmes qui à leur mort, au lieu de rejoindre une divinité aurait potentiellement refusé ce don et serait resté à errer dans l'éther jusqu'à ce que Néon l'attire dans son centre de gravité et que ce dernier vienne s'effondrer en notre plan.

De par ce fait, il est aisé de comprendre que chaque météorite est unique, de par sa composition et de son potentiel, au même titre que chaque mortel est unique au monde, ce qui expliquerait la singularité de chacune d'entre elle.

Ces pierres sont tout de même aisées à miner, leur base est composée de pierre et de terre, cependant les différents fragments qu'il faut en extraire sont tous uniques et de composition différente, mais sont reconnaissable par leur centre aux propriétés phosphorescentes.

Une des grandes questions qui reste encore à ce jour...Si chaque plan est relié à quelqu'un...à qui Néon peut-il bien être relié ? Peut-être bien que Nuital, seul autre plan à graviter autour d'Neon en connaît le secret ?